

Ketua PCNU Kabupaten Sigi Hadiri Silaturahmi Pengurus Besar NU Di Manado

Ilyas Imran - SIGI.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 24, 2021 - 20:59



Manado - Bupati Sigi Mohamad Irwan yang sekaligus merupakan Ketua Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama Kab. Sigi menghadiri Acara Silaturahmi bersama Pengurus Besar Nahdlatul Ulama di Hotel Quality Manado, Prov. Sulawesi Utara. 23/11/21

Acara Silaturahmi ini dihadiri langsung oleh Katib Aam Pengurus Besar Nahdlatul Ulama KH. Yahya Cholil Staquf, seluruh Rais & Ketua PWNU serta

Ketua PCNU Se-Provinsi Sulawesi Utara, Rais & Ketua PWNU serta Ketua PCNU Se-Provinsi Sulawesi Tengah, Rais & Ketua PWNU serta Ketua PCNU Se-Provinsi Gorontalo & Rais dan Ketua PWNU serta Ketua PCNU Se-Provinsi Maluku Utara.

Dalam sambutan awalnya, Ketua PWNU Sulawesi Utara yang bertindak sebagai tuan rumah kegiatan silaturahmi mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus Nahdlatul Ulama yang telah menyempatkan hadir di Sulawesi Utara. Beliau mengatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini sebagai bentuk mempererat tali persaudaraan antar umat Nahdlatul Ulama. Selain itu beliau menambahkan bahwa kegiatan ini juga untuk menyamakan dan memperkuat persepsi dalam merawat Nahdlatul Ulama yang lebih maju. Silaturahmi ini juga menjadi salah satu wadah untuk menuju pelaksanaan Mukhtamar Nahdlatul Ulama. Beliau berharap nantinya pada saat pelaksanaan Mukhtamar Nahdlatul Ulama akan terpilih Ketua Pengurus Besar Nahdlatul Ulama yang sesuai dengan harapan bersama dan umat Nahdlatul Ulama pada khususnya.

KH. Yahya Cholil Staquf yang akrab disapa Gus Yahya dalam sambutannya mengapresiasi atas kehadiran dan kekompakan yang ditunjukkan para pengurus & umat Nahdlatul Ulama. Senada dengan hal yang disampaikan oleh Ketua PWNU Sulawesi Utara, Gus Yahya juga menyampaikan bahwa silaturahmi juga merupakan bentuk penguatan persepsi dalam menjalankan organisasi Nahdlatul Ulama yang sudah baik menjadi lebih baik lagi. Selain itu kegiatan silaturahmi ini juga merupakan bentuk revitalisasi organisasi dalam menjalankan amanah umat. Gus Yahya menambahkan bahwa selama ini beliau melihat kaum santri atau kaum nahdliyin berharap Nahdlatul Ulama bisa menjadi lebih modern, seperti memiliki beberapa perguruan tinggi, beberapa rumah sakit dan sarana pendukung lainnya. Gus Yahya juga mengatakan bahwa beliau sering mendengar tokoh-tokoh dunia mengatakan untuk bekerja sama dengan Nahdlatul Ulama. Hal ini menunjukkan bahwa adanya harapan yang besar untuk Nahdlatul Ulama ke depannya. Selain itu tidak lupa banyak juga tokoh-tokoh nasional yang memberikan peran yang besar kepada Nahdlatul Ulama sebagai bentuk kepercayaan kepada Nahdlatul Ulama. Sumber Humas Pemkab Sigi